
Requerimento nº 317/09
 
 
 
30 de novembro de 2009
 
JOSÉ FERNANDES

 
REQUER INFORMAÇÕES DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA 
MUNICIPAL SOBRE A ARRECADAÇÃO DE IPTU, ICMS E 
REPASSE DO FPM NO MUNICÍPIO DE ASSIS NOS ANOS DE 
2008 E 2009
 
Para o bom desempenho do papel fiscalizador da 

Câmara Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, do Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Assis, este Vereador deve ser informado sobre todos os assuntos que são de 
interesse comum da sociedade assisense.

 
À Vista do exposto, requeremos à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. 
Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as 
seguintes informações:

 
1)- Qual o valor total arrecadado com o pagamento 

do IPTU em 2009?
2)- Qual o valor arrecadado do IPTU em 2008?
3)- Qual é o valor arrecadado da soma de todos os 

tributos desde janeiro de 2009 até a presente 
data e no mesmo período em 2008?

4)- Quais os valores mensalmente recebidos pela 
Prefeitura Municipal de Assis referentes ao Fundo 
de Participação dos Municípios – FPM e Imposto 
sobre Circulação de Mercadorias e Serviços – 
ICMS no ano de 2008?

5)- Quais os valores recebidos dos referidos 
repasses desde janeiro de 2009 até a presente 
data?

6)- Houve diminuição ou queda dos repasses 
do FPM e do ICMS, comparando-se ambos 
os anos? Se positivo, qual é o valor desta 
diminuição?

SALA DAS SESSÕES, em 30 de novembro de 2009.

 
 



JOSÉ FERNANDES
        Vereador – PT

SK/sk
 

 


